

人権学習の感想

わたしは日本国憲法の基本的人権の尊重でクラスでの基本的人権の尊重にならなかったとしていたが、これまで。
私がどうも、クラスみんなで仲良しついでいたと思
ました。いじ、せりせい(いじめ)、はくの4つを全体について
はいけないとあらためて感じました。

人権学習の感想

僕は今日日本国憲法というのをはじめてしました。
ほくもやほり專制、れいとうなどはとてもいけないと
思いましたそれから日本国憲法をたくさん調
べて日本国憲法に従って生きていきたいで
また世界には人を巻ったりする国もあるから、す
そいういうことがいっさいないようにしてほしい

人権学習の感想

日本が戦争をしていた時代にせりせい、あはくへんきられ、いじらなど、
必ずやかくされることはしてたといいつつに、とてもかまく
ながれました。私は日本国憲法を少ししか考えずがたりで、日本か
ら、たれ一人、いんげんかうはわれよ、世の中にしておこう
世の中にするために私ができることを考えようしたいと思いました。
き本の人権の尊重を大切に生きてきたいです。

人権学習の感想

日本国憲法をちょっとだけ考えて見て、國の平和を取りもどすためにいけないミヨリをなくしたソするのがよくわからました。基本的人権の尊重は大切だと思いました。

平和にくらむに

人権学習の感想

今日の学習で人の権利を軽くあつかっていて大切にされていなかたことをもう一度ふり返りました。

戦争をしていた時代では專制、圧迫など人の権利をついしたようなことが行われていました。今ではこのようなことは、日本にはあまりないけど、世界のどこかではこのようなことが行われている。かもしれないのに人の権利を大切にするためになくしていけたらいいなと思います。

人権学習の感想

日本国憲法という決まりをこれからも守っていてほしい。

戦争が行われているときみたいに專制、隸従、圧迫、偏狭が日本、学校やクラスにならないようにしていかたい。

以人为本の権利を大切にする、笑顔あふれる平和な世界になつてほしいと思う